

「三股町交流拠点施設整備事業 基本計画（素案）」に関するパブリックコメント

ご意見の要旨と町の考え方

ご意見	町の考え方
<p>1. カラオケやボーリング場などの遊戯場の建設を希望します。</p> <p>三股町は自然豊かですばらしい場所ですが、その反面、若者達が遊べるような場所がありません。そのため、皆、都城市に流れて行ってしまいます。</p> <p>遊戯場を建設することで、様々な年代の人々が楽しめ、都城市からの人達も増え、更に三股町が活性化するのはないでしょうか。</p> <p>2. 県道沿いに大型モニターを設置し、イベント等の情報が見れるようにしてほしい。</p> <p>3. 敷地の西側の道路を拡張してほしい。</p>	<p>「交流拠点施設整備事業基本計画（素案）」に対するご意見を頂きまして、誠にありがとうございます。</p> <p>1. 頂いたご意見を「遊戯場の建設による若者の遊び場、居場所づくり」という観点と、「都城市（町外）からの人の誘導」という二つの観点のご意見と捉えて回答します。</p> <p>1点目の「遊戯場の建設による若者の遊び場、居場所づくり」については、基本計画の9ページ「デザインコンセプト」の「居場所デザイン」に居場所づくりについて記述しているほか、22ページ「学び機能」のところに居場所づくりに関する内容を記述しています。</p> <p>この考え方に基づき、今後、具体的内容を検討します。</p> <p>次に「都城市（町外）からの人の誘導」については、基本計画の8ページ「ターゲット」に記述しています。この事業では「町民の暮らし」をターゲットとしています。このターゲットを設定した背景として、令和元年度に開催した町民ワークショップであげられた「町民に愛されてこそ、町外からも魅力的に見える」という意見があります。</p> <p>この考え方を踏まえて、町民の暮らしを魅力的にする拠点を創ることで、結果として町外からも人が訪れる場所になると考えています。</p> <p>2. 大型モニターの設置に関連する内容としては、基本計画の9ページ「デザインコンセプト」の「役割デザイン」に記述しています。</p> <p>「三股の暮らしの魅力を発信する役割」を機能的要素として取り入れることとしており、この考え方に基づき、今後、具体的内容を検討します。その際に、今回のご意見を参考にさせていただきます。</p> <p>3. 西側道路の拡張に関する内容としては、基本計画の30ページ「施設配置のイメージと配慮事項」に記述しています。</p> <p>周辺の住環境や県道との交差点の安全確保、歩行者や自転車の安全確保についても配慮しながら施設計画を行うこととしています。この点から、西側の道路拡張についても検討する必要があると考えています。</p> <p>なお、周辺の住環境に与える影響等について十分検討するため、近隣住民との意見交換も行います。</p>